

Das RSG Trikot auf dem Alto de Letras, dem längste Pass der Welt

5:57h Aufstieg mit 81km Länge und fast 4.000 Höhenmeter - Hut ab Stefan damit hast du dich in den Radfahrer-Olymp geradelt und meinen tiefsten Respekt errungen! Und mit deiner Aktion das RSG Trikot in eine unglaubliche Höhe katapultiert.



Ein Rennrad-Traumziel: der Alto de Letras. Der härteste Anstieg der Welt? Dieser Monsterpass liegt in Kolumbien – unweit der Metropole Medellín. Die Metropole Medellín selbst liegt auf rund 2200 Metern Höhe über dem Meer. Vor dem Aufstieg liegt die 6h Anfahrt mit dem Auto nach Mariquita das auf 500hm liegt. Der Páramo de Letras verbindet die Departamentos Tolima und Caldas und überwindet dabei die komplette Zentralkordillere der Anden. Rigoberto Uran, Fernando Gaviria oder die beiden Henao-Brüder – viele von Kolumbiens aktuellen Top-Profis stammen aus der Region Medellín.

Gute Erholung Stefan und noch schöne Tage in Kolumbien die Bilder sehen einfach nur traumhaft aus.